
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 908 

presentata in data 29 agosto 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Mastrovincenzo, Carancini, Mangialardi, Biancani, Bora, Casini, 
Cesetti, Vitri 

 Conferenza dei Sindaci (art. 9 L.R. n. 19/22) – Assenza linee di indirizzo 

 a risposta scritta 

 

 

Premesso che 

- l'articolo 9 della Legge regionale n. 19/22 prevede che in ciascuna Azienda sanitaria territoriale 
sia costituita la Conferenza dei Sindaci, organo di rappresentanza dei Comuni, composto dai 
Sindaci dei Comuni ubicati nell'area di riferimento o dagli assessori da essi delegati, per 
l'espressione dei bisogni di salute e di servizi alla persona nel territorio di competenza; 

- la Conferenza dei Sindaci, secondo quanto previsto dal comma 3 dello stesso articolo, 
garantisce la concertazione e la cooperazione tra Aziende sanitarie territoriali ed enti locali, 
anche attraverso la partecipazione ai processi di formazione degli atti regionali di 
programmazione in materia di assistenza sanitaria e socio-sanitaria; 

- la Conferenza dei Sindaci, con riferimento alle Aziende sanitarie territoriali, contribuisce a 
formulare le linee di indirizzo per l'impostazione programmatica delle attività, con particolare 
riguardo all'organizzazione della rete di offerta territoriale; esprime parere sui bilanci, sui 
risultati conseguiti e sul raggiungimento degli obiettivi da parte del direttore generale e 
sull'articolazione territoriale dei distretti; verifica l'andamento generale dell'attività dell'Azienda 
sanitaria territoriale e lo stato di attuazione dei programmi; 

 

premesso altresì che 

il comma 7 dell'articolo 9 prevede che il funzionamento della Conferenza è disciplinato da un 

regolamento dalla stessa approvato sulla base degli indirizzi della Giunta regionale, previo parere 

del Consiglio delle Autonomie Locali; 

 

considerato che 

- a distanza di oltre un anno dall'approvazione della Legge in Consiglio Regionale, gli indirizzi 
della Giunta regionale non sono ancora stati emanati; 

- senza queste linee di indirizzo, non possono essere predisposti i Regolamenti che 
determinano il funzionamento di questi importanti organismi di rappresentanza e di 
partecipazione; 

 

i sottoscritti Consiglieri regionali 

INTERROGANO 

 

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 

i motivi di questo grave ritardo e i tempi di emanazione delle linee di indirizzo in questione. 

 


